



半沢利貞

リゾートマンションに上水道の供給を！

質問

バブルのさなか、町は、マンションに対して上水の供給をしてこなかったが、マンションは、独自に敷地内に井戸を掘って対応してきた。ヒ素が検出された水を飲んできた事実もあり、保健所に指摘されて、同じ敷地内の井戸で現在も対応している。

町からの供給が可能と思われるが、安心安全な美味しい飲料水の提供で基本料や使用料が徴収できて町の水道会計の安定化が計られる。当局の考えを伺います。

町長答弁

岩原地区のマンションと
思われる給水量に余裕があ

り供給希望があれば、対応していきたい。

マンションからの温泉供給の利用について

質問

供給を受けた温泉を町はどのように活用するのか。冬期間は、供給を受けていないが、冬こそプールに利用する事によって湯沢の付加価値が付くと考えるがどうか。契約の内容はどのような契約か伺います。

町長答弁

毎分10リットル、30年間、その間他人に譲渡しない。源泉から給湯ヶ所までの敷地占用料は、無料。冬期間については確認して取り組みたい。

衰退するスキー場の対応について

質問

スキーのメッカ、スキー王国と言われていた湯沢町。今は町営のスキー場もなく

なり、鳴りものいりで乗り込み、共存共栄をうたいながら、当初の約束を違えて格安のキップでリフトの乗り放題、新幹線で来た民宿のお客さんを送っても格安のリフト券の恩恵は有るのか。以前から質問している東京までのSキップや新幹線で空気を運ぶ始発電車の格安定期券の問題は進んで居るのか伺います。

町長答弁

新幹線利用のバック商品として営業しているが、高速道路利用の方や民宿から

のお客様の格安キップは無い。Sキップの定期券のことは、会議の度に申し入れられているが、JRでは、東京からの商品だけの対応である。

岩原スキー場の今後と三部落の貸地について

質問

巷では来シーズンの営業を多くの方が心配をしている。東洋一のゲレンデは湯沢の宝である。

貸付地に付いてもなんども質問してきた。交渉の経過も伺います。

町長答弁

貸地問題については、21年4月から23年3月迄、管理委員会、岩原観光、町と三者で交渉してきた。昨年

11月岩原観光が民事再生法の適用を受けたと申し入れがあり状況を見守っている。三者の交渉がたった一度しか無かった。

観光の目玉を何にするのか

質問

温泉とスキーの町湯沢、雪が湯沢の代名詞と常々訴えて来ましたが、川端康成の雪国も売り出せない、百番観音もダメ、大源太に訪れる観光バスの対応も無い。主水公園のいわく因縁を知らせる看板も無い、足湯の標識も無い、国体の参加賞に「雪国」のDVDでも配れ、とも提言した。町は、どれを目玉にするのか伺います。

町長答弁

DVDに付いては、一枚3,750円と高額になり見あわせた。今ある資源に磨きをかけて行くつもりである。新しい事業でユニバーサルウォークを計画している。

リゾートマンションに上水道の供給を、
マンションからの温泉供給の利用について
衰退するスキー場の対応、岩原スキー場の
今後と三部落の貸地について等を問う

一般質問